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Nel sollevare la Coppa del Mondo 
Messi ha indossato un Bisht, man-
tello tradizionale del golfo Persi-
co (e non solo)
simbolo di prestigio, regalità e ric-
chezza: molto bello di per sé, ma 
esteticamente e politicamente 
fuori luogo su una maglia di calcio 
durante quel festeggiamento.

Sono varie le ragioni per cui è un 
gesto discutibile:
1) L’emiro del Qatar Tamim bin Ha-
mad Al Thani ha costretto il cal-
ciatore più forte del mondo, in un 
momento per lui unico, a sotto-
mettersi a una vestizione simboli-
ca a quanto sembra non concorda-
ta, al solo scopo di manifestare il 
proprio potere effettivo sul calcio 
(basti guardare fino a dove conti-
nuava a spingersi dopo aver dato 
la coppa al capitano) e sull’eco-
nomia mondiale.

2) Ha coperto la maglia dell’Ar-
gentina, macchiando una foto 
sportiva con un messaggio econo-
mico-politico.

3) Ha, soprattutto, costretto tutti 
a vedere una grande differenza tra 
Maradona e Messi, che oggi erano 
finalmente appaiati per il bene 
della poesia: il primo contro la 
Fifa e contro il potere ci si è spes-
so messo contro, pagando carissi-
ma la propria direzione ostinata e 
contraria. Il secondo, invece, quel 
potere lo ha spesso assecondato.

Sul campo, il paragone tra Messi 
e Maradona da oggi è statistica-
mente inoppugnabile.

Fuori dal campo, al netto dei mo-
stri di Diego, quella veste indossa-
ta dimostra che no, non ci sarà mai 
paragone. Perché è probabile che 
Maradona non si sarebbe lascia-
to usare in quel momento (anche 
perché Maradona non aveva l’an-
sia di un Maradona alle spalle da 
eguagliare).

Ho immaginato Maradona men-
tre l’emiro accennava a infilar-
gli il mantello. L’ho visto girarsi 
e lanciarglielo addosso, con uno 
sguardo a metà tra l’infastidito e il 
divertito, per poi prendere la cop-
pa e andarsene a festeggiare coi 
compagni.
Sarebbe stato epico (oh, maga-
ri avrebbe fatto lo stesso anche 
Maradona, ma mi piace raccontar-
mela così).
Perché il calcio è sì un rito sacro, 
come scriveva Pasolini, ma evi-
dentemente un Dios non vale l’al-
tro.
da TLON
https://tlon.it

Chiunque sia solito curiosare tra 
i vini di un’enoteca sa quanto sia 
importante il packaging per orien-
tare la propria scelta d’acquisto: 
il design della bottiglia e dell’eti-
chetta è fondamentale per il posi-
zionamento del prodotto e servo-
no a narrare i valori e individuare il 
target di riferimento di ogni spe-
cifica cantina. Tra marketing e 
storytelling, l’etichetta ha insom-
ma un grande ruolo nella scelta 
d’acquisto dei consumatori. Ma 
cosa succede se l’etichetta di una 
bottiglia diventa progetto edito-
riale e racconta – letteralmente – 
una storia?
“La prima rivista che si beve… o il 
primo vino che si legge? Entram-
bi!” è il claim di MagazWine, un 
formato editoriale dell’agenzia di 
comunicazione Design Associati 
che trova proprio nelle bottiglie 
di vino il suo mezzo di diffusione. 
È così che l’etichetta si trasforma 
in valore aggiunto non solo mera-
mente visivo per il consumatore, 
un breve racconto che possa ac-
compagnare un buon calice. […]
di  Alberto Villa  
da artribune.com
LEGGI TUTTO L’ARTICOLO

Il clima sulla Terra non è mai stato stabile e uguale a sé stesso, 

ma ha attraversato continue fasi 
di cambiamento. La temperatura 
media della Terra è aumentata 
e diminuita con il trascorrere del 
tempo e di questo continuo cam-
biamento abbiamo dimostrazioni 
scientifiche definitive nelle risul-
tanze dei carotaggi effettuati nei 
ghiacciai e nei sedimenti ocea-
nici. […] La prima considerazione 
che possiamo esprimere è che, a 
partire dalla fine dell’ultima gla-
ciazione, la temperatura media 
annuale ha oscillato intorno alla 
temperatura media con variazio-
ni aventi un’ampiezza comples-
siva di 1,5 °C. Per quanto ampie 
possano essere state le variazio-
ni climatiche che si sono verifi-
cate nel periodo post-glaciale, 
esse non hanno mai determinato 
temperature medie annuali al di 
fuori di questo ristretto interval-
lo. […] La seconda considerazione 
è che, come mostrano i dati, oggi 
non ci troviamo affatto in un 
periodo caratterizzato da tem-
perature medie annuali partico-
larmente elevate. Anzi, è vero il 
contrario. Considerando l’anda-
mento delle temperature negli 
ultimi 3.500 anni, periodo che 
coincide con l’intera epoca sto-
rica, notiamo che le temperatu-
re medie annuali sono diminuite 
complessivamente di circa 1 °C.
Le temperature medie annua-
li sono aumentate e diminuite 
più volte toccando un massimo 
intorno al 1300 a.C., un mini-
mo intorno al 750 a.C., un nuo-
vo massimo intorno al 100 a.C., 
un nuovo minimo intorno al 700 
d.C. e un nuovo massimo intorno 
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all’anno 1000 d.C..
Dall’anno 1000 in poi la tempe-
ratura media annuale è diminuita 
fino all’anno 1850 e solo succes-
sivamente a quella data ha ripre-
so a crescere, rimanendo tutta-
via al di sotto della temperatura 
media post-glaciale. […]
di Ugo Spezia
da nicolaporro.it
LEGGI TUTTO L’ARTICOLO

L’operazione Jenner della polizia 
spagnola indaga sull’inserimento 
di 2.200 persone, alcune delle 
quali note, nel Registro nazio-
nale delle vaccinazioni in cam-
bio di denaro. Fernández Sousa 
compare nell’elenco dei possibili 
clienti del complotto inviato ai 
tribunali numero 3 e 19 di Ma-
drid. Fonti del caso hanno spie-
gato che l’imprenditore 76enne 
era stato inserito nelle finte liste 
per la certificazione della terza 
dose vaccinale.[…]
Fernández-Sousa è professore 
di Biochimica e ha fondato Phar-
maMar nel 1986 . È nell’industria 
farmaceutica da oltre 35 anni ed 
è stato membro dei consigli di 
amministrazione di Antibióticos, 
Penibérica, Pescanova e Coo-
per-Zeltia, tra le altre società. La 
società che presiede, Pharma-
Mar, è una delle principali azien-
de farmaceutiche spagnole ed 

è emersa dall’incorporazione di 
Zeltia nel 2015. Nel 2021 ha ot-
tenuto utili per 92,82 milioni , e 
nel primo trimestre di quest’anno 
ha guadagnato 22 milioni di euro, 
secondo i propri dati.[…]
di Guido da Landriano
da scenarieconomici.it 
LEGGI TUTTO L’ARTICOLO

«Le macchine che sono state 
costruite impongono la stessa 
legge che era adottata nei campi 
di concentramento. Secondo la 
logica della macchina, secondo 
i padroni della macchina, l’uo-
mo deve essere interpretato da 
un computer, e questo è possi-
bile solamente se l’uomo viene 
tradotto in numeri. La Bestia 
è un numero, e ci trasforma in 
numeri. Ci sono tentativi di co-
struire il futuro che assumono 
una configurazione sempre più 
definita, che va sotto il nome di 
Nuovo Ordine Mondiale. Trovano 
espressione sempre più evidente 
nell’ONU e nelle sue conferenze 
internazionali che lasciano tra-
sparire una vera e propria filo-
sofia del mondo nuovo. Questa 
filosofia non ha più il carattere 
utopico del Marxismo, al con-
trario fissa i limiti del benessere 
raccomandando ad esempio di 
non preoccuparsi della cura di 
coloro che non sono più produtti-

vi. Questa filosofia non si aspet-
ta che gli uomini siano pronti a 
fare sacrifici per raggiungere un 
benessere generale. Al contrario, 
propone strategie per ridurre il 
numero di commensali alla ta-
vola dell’umanità  affinché non 
venga intaccata la pretesa felici-
tà di taluni. Il problema decisivo 
è la complessiva tenuta morale 
della società. Non si possono mi-
nimizzare gli scenari inquietanti 
per il futuro dell’uomo e i nuovi 
potenti strumenti che la “cultura 
della morte” ha a disposizione».
di Joseph Ratzinger

Nel 1976, Steve Jobs, Steve Woz-
niak e Ronald Wayne, fondarono 
in un garage la Apple Compu-
ter. Da dove arrivava il nome? Fu 
stato lo stesso Jobs a spiegarlo 
negli anni successivi: «All’epoca 
ero un fruttariano e mangiavo 
solo frutta. Ero appena tornato 
da una fattoria di mele e pensai 
che il nome “Apple” fosse diver-
tente e spiritoso». Il computer 
all’epoca era ancora quasi del 
tutto sconosciuto ma il nome 
semplice e familiare poteva av-
vicinare le persone e aprire le 
porte delle case americane. La 
parola era anche conosciuta dai 
bambini, per portare il computer 
nelle scuole.
da Twitter 
LEGGI TUTTO L’ARTICOLO

Le previsioni di Nostradamus per 
il 2023[…]
L’astrologo francese Nostrada-
mus ha pubblicato il suo libro Les 
Prophéties nel 1555, ma la sua 
importanza continua ancora oggi 
grazie alle sue 942 previsioni 
che, a quanto pare, preannuncia-
no il futuro. Nel libro sono infat-
ti contenute terribili previsioni 
sulla Seconda guerra mondiale, 
sull’ascesa al potere di Hitler 
e sulla Rivoluzione francese, la 
maggior parte delle quali si è 
rivelata spaventosamente accu-
rata. Si dice persino che l’astro-
logo francese sapesse che John 
F. Kennedy sarebbe stato assas-
sinato e che gli attacchi terrori-
stici dell’11 settembre al World 
Trade Center di New York avreb-
bero avuto luogo.[…]
da WikiMedia 
LEGGI TUTTO L’ARTICOLO
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Le élite miliardarie stanno usan-
do il loro potere sui media, sulla 
classe politica e sull’opinione 
pubblica per costringere Joe Bi-
den ad inviare truppe statuniten-
si in Ucraina per impedire una vit-
toria russa. I conservatori, idioti, 
pensano che, per una volta, i me-
dia stiano facendo il loro lavoro 
riportando accuratamente le 
presunte trasgressioni di Biden. 
In realtà, i media stanno sempli-
cemente dimostrando che, per 
perseguire l’agenda elitaria, pos-
sono cambiare schieramento in 
qualsiasi momento.

Non dovrebbe sorprendere che 
il “problema dei documenti ri-
servati” di Joe Biden sia emerso 
nello stesso momento in cui una 
città chiave dell’Ucraina (Sole-
dar) è stata liberata dalle truppe 
russe. Tutti i recenti resoconti 
dai fronti indicano che l’esercito 
russo sta conquistando sempre 
più territorio nella parte orienta-
le del Paese, infliggendo pesanti 
perdite alle forze ucraine, che 
non sono in grado di far fron-
te alla sfida. In breve, l’esercito 
ucraino sta subendo una pesante 
sconfitta, e questo costringe gli 
strateghi statunitensi a ripensare 
al loro approccio. […]
di Mike Whitney
da unz.com 
LEGGI TUTTO L’ARTICOLO

“La casa delle famiglie italiane 
è sacra”, “no con tutte le forze 
all’attacco che l’Europa porta 
agli italiani”, “Bruxelles vuole im-
porci la patrimoniale, giù le mani 
dalle nostre case”. Nelle due ul-
time settimane la destra italiana 
e le associazioni della proprietà 
immobiliare scandiscono a gote 
piene slogan mistificatori patriot-
tard-nazionalistici mistificatori. 
L’atto barbarico da sventare sa-
rebbe la direttiva comunitaria sul 
miglioramento energetico del pa-
trimonio immobiliare. Senonché le 
urla sono del tutto infondate per 
tre ragioni. Si finge di scoprire la 
questione ora che la direttiva arri-
va al Parlamento europeo, mentre 
se ne discute da anni. L’Italia ha 
sperperato un Perù in bonus edi-
lizi in questi anni, non mirati bene 
come avveniva altrove. Infine, se 
si legge la direttiva, essa non dice 
affatto ciò che si strepita in Italia. 
Il dibattito europeo sul conteni-
mento delle emissioni climalte-
ranti del patrimonio immobiliare 
vetusto inizia addirittura 13 anni 
fa, non c’era bisogno di aspettare 
il pazzo terrorista Putin. Solo che 
la politica italiana ha preferito far 
finta di niente. Malgrado che tra i 
suoi 12 milioni di unità immobilia-
ri ben il 73,7 per cento si collochi 
nelle tre fasce più basse di presta-
zione energetica, cioè la E, la F e 
la G, e che solo il 26 per cento sia 
nelle classi dalla A alla D. Come si 
sono comportati altri grandi paesi 
europei? […]
di Oscar Giannino
da ilfoglio.it 
LEGGI TUTTO L’ARTICOLO

“Lo sapevate che in Italia il costo 
del lavoro è di 2.2? Cosa significa?
Se tu dipendente guadagni 
1600,00 lordi
Il tuo datore di lavoro ne versa al-
tri 1920,00
Tu poi al netto percepisci 1200
In poche parole tu generi un gua-
dagno di 3520,00 ma ne percepi-
sci solo 1200 e lo stato se ne trat-
tiene 2320,00, quasi il doppio.
In passato queste trattenute po-
tevano essere considerate oneste 
perché in cambio lo stato garanti-
va servizi al cittadino come:
- sanità pubblica
- istruzione
- smaltimento rifiuti
- approvvigionamento energia 
elettrica e gas
- strade percorribili
- autostrade
- acqua
A oggi mi sembra doveroso ragio-
narci su un attimo
- sanità = se devo fare un esame 
in tempi ragionevolmente brevi è 
meglio andare da privato e pago
- istruzione = stendiamo un velo 
pietoso
- smaltimento rifiuti = privatizzato 
quindi lo pago 2 volte
- energia elettrica e gas = privati 
quindi pago 2 volte con l’aggiunta 
della recente estorsione
- strade = rotte e pervenuta priva-
tizzati i parcheggi quindi pago per 
la manutenzione, le posso percor-
rere ma non posso sostare senza 
pagare
- autostrade= privatizzate quindi 
le pago 2 volte
- acqua= non sono ancora riusciti 
a privatizzarla ma manca poco.

Non dimentichiamoci che poi con 
l’illusione dei tuoi 1200,00 oltre 
che pagare i servizi sopra elencati 
abbiamo ancora
- canone RAI
- bollo auto
- imu casa
- 22% di iva sugli acquisti
MA SIETE VERAMENTE SICURI 
CHE IL PROBLEMA IN ITALIA SIA 
LA BENZINA A €2,10?
E soprattutto
SIAMO SICURI DI ESSERE VERA-
MENTE INDIVIDUI LIBERI?”
di Marco Procopio

Ormai è chiaro che il mondo 
dell’Extended Reality offra molto 
di più di semplice intrattenimen-
to, contribuendo alla formazione 
di nuovi metodi di collaborazione, 
incoraggiando la creatività, mi-
gliorando la formazione e apren-
do nuove opportunità di business. 
Inoltre, queste tecnologie im-
mersive, come la realtà virtua-
le, aumentata e mixata, vengono 
considerate la way-in per il pieno 
sviluppo del Web3 e dell’immi-
nente metaverso che, crescendo 
rapidamente, sta determinando 
un cambiamento rivoluzionario: 
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la blockchain viene utilizzata per 
mantenere i dati degli utenti pri-
vati   e crittografati ed elevare i 
nuovi membri al livello successi-
vo di proprietà degli stessi dati.[…]
di Elisabetta Rotolo
da artribune.com
LEGGI TUTTO L’ARTICOLO

“Il giudice della Corte Suprema 
del Brasile, Alexandre de Mora-
es ha autorizzato la procura na-
zionale a mettere sotto inchie-
sta Bolsonaro come l’ispiratore 
dell’assalto contro le istituzioni 
brasiliane” (*) titola un noto sito 
web nostrano di politica interna-
zionale. Da una settimana i mag-
giori media e governi da tutto il 
mondo parlano di “golpe con-
tro Lula da Silva”, il presidente 
brasiliano attualmente in cari-
ca, dopo che alcune centinaia di 
seguaci del rivale sconfitto alle 
ultime elezioni, Jair Bolsonaro 
(che in quel momento si trovava 
negli Stati Uniti), hanno assalta-
to la sede del parlamento, della 
Corte suprema e dell’ufficio pre-
sidenziale nella capitale Brasilia 
per tentare un colpo di Stato per 
conto dell’ex presidente. Lula ha 
dichiarato emergenza nazionale 
e iniziato la repressione contro i 
sostenitori di Bolsonaro, che da 
mesi protestavano e chiedeva-
no il riconteggio visto il risultato 
elettorale incerto fino all’ultimo 

e dove il voto elettronico sem-
brerebbe essere risultato deci-
sivo per la vittoria finale dell’ex 
sindacalista, ormai politico navi-
gato. Intanto l’ex ministro Torres 
è finito in manette al rientro dagli 
Usa.
Cosa è successo è cosa sta real-
mente accadendo in Brasile? Un 
colpo di Stato fallito contro Lula? 
Una Capitol Hill 2 alla brasiliana 
o cos’altro?
di Belisario
da ComeDonChisciotte.org
LEGGI TUTTO L’ARTICOLO

«Giorgio Gaber aveva visto lon-
tano, i suoi brani sono ancora at-
tualissimi, perché affrontava del-
le tematiche che riguardavano 
tutti. Io credo che andrebbe stu-
diato nelle scuole. Penso sia giu-
sta questa riscoperta di un can-
tante che è riuscito a fotografare 
un’epoca complicata. Il suo era 
un pubblico di sinistra, accultura-
to, con cui doveva fare i conti. Ma 
era molto amato.
Non voleva solo cantare le sue 
“canzoncine” e venderle. Per que-
sto incontrò Sandro Luporini, po-
eta, scrittore, con il quale inventò 
“Il Signor G”, che ha fatto mol-
to discutere ma ha anche narra-
to quel periodo lì. Erano gli anni 
di piombo, gli anni delle prote-

ste e i cantanti dovevano essere 
“impegnati”. Attraverso il Teatro 
Canzone, genere di cui Gaber fu 
l’inventore, rifletteva su tutto ciò 
che accadeva. Negli anni Settan-
ta lui era controcorrente, critico, 
ma era anche discutibile. C’e-
ra uno sdoppiamento da parte 
sua, come ci indica anche il titolo 
dell’album “Dialogo fra un impe-
gnato e un non so”. Una sua fra-
se della canzone “Un’idea” dice-
va: “Se potessi mangiare un’idea 
avrei fatto la mia rivoluzione”. 
Quando uscì il brano “La libertà”, 
in cui cantava che la libertà era 
uno spazio di partecipazione, non 
uno spazio libero, fu accusato di 
essere ambivalente».
Lo dice con un certo orgoglio 
Renzo Arbore, mattatore della tv 
e ambasciatore della musica ita-
liana nel mondo.[…]
di Francesca De Sanctis
da L’Espresso
LEGGI TUTTO L’ARTICOLO

Lo scopo di questo saggio è tripli-
ce: (1) portare all’attenzione dei 
lettori l’esistenza di una cospira-
zione di lunga data sull’identifi-
cazione dell’Uomo più ricco del 
mondo, (2) escludere dalla conte-
sa l’attuale lista di candidati e (3) 
documentare che un piccolo nu-
mero di famiglie ebraiche di ban-
chieri che operano nella City di 

Londra detengono da generazioni 
questi record di ricchezza con for-
tune che sono ordini di grandezza 
superiori a qualsiasi cosa si pos-
sa immaginare. Affronterò questi 
punti in ordine inverso e alla fine 
mi occuperò dell’attuale gruppo 
di ragazzi prodigio.
Non pretendo di poter documen-
tare in modo inconfutabile tutte 
le affermazioni fatte in questo 
saggio, né di poter dimostrare in 
modo definitivo tutte le deduzio-
ni fatte. L’argomento è tale che 
troppe delle prove legali neces-
sarie sono irrimediabilmente na-
scoste alla vista e all’accessibi-
lità del pubblico, e in molti casi 
dobbiamo affidarci alla logica e 
alle prove circostanziali per so-
stenere le nostre affermazioni e 
deduzioni.[…]
di CptHook
da ComeDonChisciotte.org
LEGGI TUTTO L’ARTICOLO

Negli ultimi anni, il portale web 
nogeoingegneria.com ha cerca-
to di portare alla luce un capitolo 
tenuto nascosto pubblicamen-
te e di ricostruirlo con fatti e ci-
fre; questa raccolta di materiale 
comprende numerosi documenti 
del settore militare. Il seguente 
studio di 30 pagine del 1993 trat-
ta dell’arma meteorologica. Il ti-
tolo è formulato come un interro-
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gativo: Modificazione del tempo, 
l’arma definitiva?
E riassume l’autore militare:
La modificazione meteorologica 
militare non è una fantasia, è un 
fatto… L’intera questione della 
modificazione ambientale deli-
berata merita un’attenzione in-
ternazionale maggiore di quel-
la che ha ricevuto nel recente 
passato. Gli attuali trattati sono 
inadeguati, mal definiti e con nu-
merose lacune. La modificazio-
ne meteorologica a scopi militari 
dovrebbe essere vietata in tutte 
le sue forme e dovrebbero essere 
posti limiti rigorosi all’uso milita-
re delle tecniche di soppressione. 
[…]
di Redazione CDC
da ComeDonChisciotte.org
LEGGI TUTTO L’ARTICOLO

[…]There is a high rise of patients 
who are reporting to doctors ma-
nifesting various symptoms some 
of which are unexplainable in as 
far as what the doctors are saying. 
And the common denominator is 
that this is happening in people 
who have taken the jab. By taking 
the jab I mean those who have ta-
ken the so-called Covid-19 vacci-
ne. They are the people who have 
certainly started to manifest the-
se medical conditions which are 
a cause for concern. And so now 

we’re saying that because of this 
rise that the doctors are repor-
ting it is necessary not to expose 
any other people to the possibi-
lity of suffering the same condi-
tions if this was being across the 
board – where across the board 
means to those who have taken 
the jab and those who have not 
taken the jab – then we would not 
be taking this kind of approach. 
The reason why we’re taking this 
approach is because these condi-
tions are peculiar to people who 
have taken the jab and to no one 
else, and more and more people 
are going to doctors with these 
conditions.[…]
di Sean Adl-Tabatabai
da News Punch
LEGGI TUTTO L’ARTICOLO

Non ci voleva di certo un articolo 
pubblicato sul Wall Street Jour-
nal per avere conferma del fat-
to che sono proprio i cosiddetti 
“esperti” ad alimentare la sfidu-
cia nei vaccini, optando per la de-
risione al posto della persuasione 
e negando o ignorando le eviden-
ze, come ad esempio che le per-
sone ormai vedono con i propri 
occhi – e spesso subiscono sulla 
propria pelle – gli effetti collate-
rali del vaccino. Certo che un ar-
ticolo così, che prende le mosse 
da un sondaggio della prestigiosa 
agenzia Rasmussen Reports del-

la scorsa settimana, aggiunge un 
altro mattoncino verso la piena 
consapevolezza della popolazio-
ne. Se pensiamo a i nostri “esper-
ti” italiani e a tutte le cantonate 
che hanno preso o alle falsità che 
hanno detto per poi rimangiarse-
le dallo scoppio della pandemia 
a oggi, ecco qua che la sfiducia è 
totale. I vari Burioni a “Che tempo 
che fa”, Bassetti, Viola, Preglia-
sco e compagnia cantante. Ma 
quello delle virostar pandemiche 
non è un fenomeno solo italiano. 
Secondo la ricerca sopra citata, 
infatti, quasi la metà degli ame-
ricani ritiene che i vaccini Covid 
abbiano probabilmente causato 
un numero significativo di morti 
inspiegabili.[…]
di Gabriele Angelini
da Il Paragone
LEGGI TUTTO L’ARTICOLO

Di solito i commentatori si divido-
no tra realisti e idealisti. La guerra 
in Ucraina non ha fatto eccezio-
ne: sin dall’inizio del conflitto, la 
platea dei commentatori si è divi-
sa tra chi immaginava la conclu-
sione delle ostilità con qualche 
concessione territoriale a Mosca 
e chi, puritano, riteneva una follia 
piegarsi al dittatore russo. Bene. 
Ormai da tempo l’ipotesi di una 

trattativa tra Russia e Ucraina è 
completamente scomparsa dai 
radar. Non ne parla più nessuno. 
Anzi: non ci prova più nessuno. 
Mosca accumula truppe al con-
fine forse in vista di un’offensiva 
nel breve termine e l’Occidente 
risponde inviando armi, carri ar-
mati, missili a lunga gittata e for-
se pure caccia bombardieri a Kiev. 
L’obiettivo lo ha dichiarato chia-
ro e tondo oggi il segretario alla 
Difesa Usa, Lloyd Austin: “Stia-
mo facendo tutto il possibile per 
dare a Kiev le capacità di cui ha 
bisogno affinché le forze armate 
ucraine siano efficaci sul campo 
di battaglia in vista della previ-
sta controffensiva di primavera“. 
Insomma: come ha sempre pro-
messo Zelensky, Kiev cercherà 
di riprendersi i territori perduti e 
forse pure la Crimea. L’Occidente, 
sin qui restio ad allargare il con-
flitto, sembra essersi ormai con-
vinto e sosterrà l’azione ucraina.
Ma dietro le apparenze, si è mos-
so anche qualcos’altro. Almeno a 
giudicare da quanto rivelato dal-
la svizzera Nzz, Neue Zuercher 
Zeitung, che cita politici tede-
schi del governo e dell’opposizio-
ne. A gennaio Joe Biden avrebbe 
“offerto” a Putin e a Zelensky un 
piano di pace che prevedeva la 
cessione del 20% del territorio 
ucraino. […]
di Redazione
da nicolaporro.it
LEGGI TUTTO L’ARTICOLO

https://comedonchisciotte.org/documento-militare-del-1993-la-modificazione-meteorologica-larma-definitiva-dtic/
https://newspunch.com/south-africa-considers-banning-covid-19-vaccines-due-to-millions-of-deaths/
https://www.ilparagone.it/attualita/se-la-gente-non-si-e-vaccinata-e-colpa-loro-il-wall-street-journal-stronca-i-virologi/
https://www.nicolaporro.it/biden-ha-offerto-a-putin-il-20-di-ucraina-la-reazione-di-mosca-e-kiev/


Giorgio Gaber aveva visto lontano, i suoi 
brani sono ancora attualissimi, perché af-
frontava delle tematiche che riguardava-
no tutti. Io credo che andrebbe studiato 
nelle scuole.
Renzo Arbore (intellettuale, cantante)

Dante ha fondato il pensiero di destra 
italiano.
Gennaro Sangiuliano 
(ministro della cultura)

Scuola. Stipendi differenziati per i pro-
fessori. Aprire ai privati.
Giuseppe Valditara 
(Ministro dell’istruzione)

L’italia è andata sempre cosi male per-
che la sinistra non ha mai voluto ascol-
tare e mettere in pratica i consigli della 
destra.
Giorgia Meloni 
(Ministro del Consiglio)

Un cretino novax che vince le Olimpia-
di non diventa una persona intelligente, 
ma un cretino olimpionico.
Roberto Burioni
(Virologo)

CACHODETTO
frasi dette da dotti
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Apocrifi sul caso Crowley 
GUARDA VIDEO

CAT, l’auto che respira 
GUARDA VIDEO

Ascoltate. Mi dispiace se c’è 
poco da ridere ma sapere la 
verità rende le persone libe-
re… 
GUARDA VIDEO

Tutte le fake news sul riscal-
damento globale 
GUARDA VIDEO

L’ISTITUTO SUPERIORE DI 
SANITÀ IMBAVAGLIA LA 
RICERCA LIBERA? 
GUARDA VIDEO

CACHOVIDEO
video NON rassegnati

gennaio 2023

https://www.youtube.com/watch?v=SC0fjz7Ecxo
http://www.cacoweb.eu/video/autoadaria.mp4
https://fb.watch/izvNfwAxp1/
https://mediasetinfinity.mediaset.it/video/quartarepubblica/tutte-le-fake-news-sul-riscaldamento-globale_F312336401003C10
https://www.byoblu.com/2023/02/06/listituto-superiore-di-sanita-imbavaglia-la-ricerca-libera-laura-teodori/

